

Fecha 22.11.2008	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que cunde la desesperación por todas partes, ya que la próxima semana se cumplen los 100 días desde que **Alejandro Martí** pronunciara la celebre frase "Si no pueden, renuncien", y no hay una instancia que pueda acreditar los mejores resultados comprometidos para ese lapso.

El gobierno federal presentará cifras sobre decomisos, capturas y dará realce a la Operación Limpieza en marcha. La mayoría de los gobernadores bajarán la cabeza. Los que quieren colgarse la medalla son los senadores de la Comisión de Seguridad, para presentar al menos el boceto de la iniciativa del paquete de reformas en seguridad y justicia.

que hablando de seguridad, los chilenos tienen otro estilo de proteger a visitantes poderosos. Al menos eso se deduce al ver el discreto operativo que le pusieron al presidente **Calderón**.

Fue a tal grado relajado el dispositivo, que ayer en la tarde, cuando **Calderón** hizo una visita de cortesía al alcalde de Santiago de Chile, **Raúl Alcaino**, un grupo de mexicanos que residen en aquel país se le acercó sin problemas para saludarlo de mano.

Igualito que en Tijuana, Ciudad Juárez o el Distrito Federal.

que la secretaria ejecutiva de la Cepal, la mexicana **Alicia Bárcena**, recordó ayer en Santiago de Chile al secretario de

Gobernación fallecido hace tres semanas.

En la conferencia magistral ofrecida por **Felipe Calderón, Bárcena** evocó a **Juan Camilo Mouriño** con un poema de **Octavio Paz**, y confió en que su semilla "germinará en muchos otros mexicanos".

que el empresario **Alejandro Simón**, quien iba en el helicóptero que partió del edificio de ICA y cruzó por debajo la ruta del Learjet en que viajaba **Mouriño** el 4 de noviembre, sigue con la práctica del taxi aéreo.

El jueves aterrizó alrededor de las seis de la tarde en un helipuerto ubicado en Reforma y Periférico para acudir a una cita en un despacho de abogados.

que el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, cumplió su palabra de hacer de la "discreción" una de sus herramientas de trabajo. Ayer, al terminar la ceremonia en que entregó premios a trabajadores de Bucareli, salió por piernas para evitar a toda costa a los medios de comunicación que querían *chacalearlo*.

que en la punta del Árbol de Navidad "más grande del mundo", ese que estará en la explanada del Zócalo de la Ciudad de México, habrá escarcha amarilla y una imagen del Ángel (chilango) de la Independencia.

Como para que no queden dudas.

